

# AZERBAIJAN

# REISEROUTE

- Baku
- Sumqayit
- Neftcala
- Scheher
- Ivanovka
- Cuxuryurd
- SDK
- Qusar



## Mission und Einsatz



Jesus Christus spricht: Gehet hin in die ganze Welt und predigt das Evangelium...



Nach einem 5-stündigen Flug und mit 2,5 Stunden Verspätung bin ich endlich spät in der Nacht in Sumqayit eingetroffen.



Am nächsten Tag machen wir uns auf die Fahrt nach Goychay. In der Nähe davon findet eine Familienfreizeit statt.



# FAMILIEN-FREIZEIT



Das Thema lautet: Beziehung in der Ehe zwischen Mann und Frau.



...благословение... да придет  
на главу Иосифа, ...  
наилучшего из братьев своих: (Быт 33:16)



1. Иосиф в доме отца  
2. Иосиф в доме  
Испытание и искушение  
Иосиф  
Улыбки  
Детский Аспект, 2004





# BESUCH KLEINER GRUPPEN



## NEFTCALA

Ein Bruder, welcher hier die Gruppe leitete, ist erblindet und an den Füßen erkrankt, deswegen wird die Gruppe vom Bruder Rauf (im Bild) betreut.

Die Schwester, rechts auf dem Foto, ist 93 Jahre alt. Sie erzählt ein Gedicht mit 10 Strophen. Das alles auswendig. Keine große Gruppe aber eine herzliche Gemeinschaft. Nach der Predigt haben wir mit den Geschwistern das Abendmahl gefeiert.







# SCHEHER

Wir besuchen zwei Schwestern in diesem Ort. Diese Gruppe ist langsam am Aussterben. Ganz gleich wie groß die Gruppen sind, beten sie alle für ihre Regierung und bedenken diese mit besten Worten. Zu Weihnachten und Ostern begrüßt der Präsident die Christen zu ihrem Fest. Hier kann unsere Regierung viel dazulernen.





# IVANOVKA

In diesem Ort haben auf uns etwa 100 Menschen gewartet. Nach der Predigt haben sich einige tiefgehenden seelsorgerlichen Gespräche ergeben.



# CUXURYURD

Voller Sehnsucht haben die Geschwister uns hier erwartet. Nach einem zweistündigen, gesegneten Gottesdienst haben wir uns am Tisch über weitere geistliche Fragen ausgetauscht.





# SDK

Zwei Familien werden hier von uns besucht. Die 16-köpfige Familie rechts freute sich sehr über unseren Besuch. Der Bruder unten im Bild war ebenfalls sehr dankbar für die Zeit welche wir mit ihm verbracht haben. Seine Frau und Kinder sind noch nicht im Herrn. Jedoch lehnen sie Christus nicht ab. Beide Familien waren früher in einer anderen Religion beheimatet. Mit großer Ehrfurcht erzählen sie uns wie Jesus Christus ihr Herr und Heiland wurde.





# QUSAR

Eine Gemeinschaft in der Gemeinde von ca. 35 Mitgliedern. Alle waren früher Anhänger einer anderen Religion. Auf der Suche nach Antworten auf ihre Lebensfragen kamen sie zum Glauben an Jesus Christus.





Hier ist meine letzte Station in Aserbaidschan. Die Gastfreundschaft wird hier noch großgehalten. Ich füllte mich wie zu den Zeiten von Abraham. Nach einigen seelsorgerlichen Gesprächen verabschieden mich die Geschwister mit einem gemeinsamen Foto.

Weißt du es denn nicht, hast du es denn nicht gehört? Der ewige Gott, der HERR, der die Enden der Erde geschaffen hat, wird nicht müde noch matt; sein Verstand ist unerschöpflich! Jesaja 40,28



# Liebe Geschwister, die nächste Fahrt nach Kasachstan steht bevor. Bitte betet dafür.

**Falls jemand für die Missionsarbeit etwas überweisen möchte, dann kann man dies aufs folgende Bankkonto vornehmen:**

Christlicher Gemeinde-Dienst e.V.

IBAN: DE 89 6665 0085 0007 2389 67

SWIFT-BIC: PZHSDE66XXX

Sparkasse Pforzheim-Calw

**Bei Bedarf wird eine Spendenbescheinigung ausgestellt. Bitte Vorname, Name und Adresse angeben.**

**Ebenso kann man auf dieses Konto überweisen:**

Harry & Lora Arent

Commerzbank

IBAN : DE14 5084 0005 0610 2131 00

BIC : COBADEFF

Verwendungszweck: **Mission** – Bitte immer angeben.

**Ausstellung einer Spendenbescheinigung ist ausgeschlossen.**

Diese Spende ermöglicht uns einen Einkauf ohne Quittung. Ebenso für folgende Projekte: eine Barspende für Witwen, für leidenden Familien, Spende für eine Gemeinde uvm. In den anderen Ländern ist die Ausstellung einer Quittung nicht immer möglich, besonders dann, wenn man etwas auf dem Markt kauft. Einkauf auf dem Bazar oder von einer Privatperson ist viel günstiger aber der Kauf kann leider nicht bestätigt werden.

**HERZLICHEN DANK für eure Gebete und finanzielle Unterstützung.**

**Bei Fragen dürfen sie uns persönlich kontaktieren: +49 0176-44453980 oder [333ah@protonmail.com](mailto:333ah@protonmail.com)**